
Relazione secondo intervento CAF – Liceo Artistico 24/01/2019 

 

A seguito di quanto stabilito con la prof. Parisi il 26 ottobre scorso, il giorno 24 gennaio 2019 alle ore 16:10 

abbiamo indetto una riunione presso l’aula insegnanti di via Pian D’Alma, a cui hanno partecipato i docenti 

del Liceo Artistico interessati ad avere ulteriori informazioni in merito alla procedura CAF e al Piano di 

Miglioramento, approvato dal Collegio docenti del 24 ottobre scorso. 

Ho chiarito che il Common Assessment Framework è un modello utilizzato dalle istituzioni pubbliche europee 

per autovalutare la propria organizzazione e migliorare i servizi offerti. Poi ho spiegato quali criteri vengono 

analizzati con il modello CAF ed ho letto, a titolo di esempio, alcuni dei sottocriteri. Inoltre, ho descritto 

brevemente il metodo utilizzato dal Gruppo di autovalutazione per individuare le tre aree critiche su cui 

intervenire attraverso il Piano di Miglioramento. 

Ho ricordato che il Piano di Miglioramento votato nell’ultimo collegio prevede i seguenti interventi: 

 Migliorare la comunicazione - obiettivo di breve periodo affidato alla prof. Bonaccorsi; 

 Definire gli indicatori legati ad alcuni obiettivi strategici dell’Istituto espressi nel PTOF (nello specifico 

cittadinanza attiva, competenze digitali, scuola aperta, alternanza scuola/lavoro, orientamento) - 

obiettivo di medio periodo affidato alla prof. Manzione; 

 Definire prove autentiche per competenze pluridisciplinari – obiettivo di lungo periodo affidato alla 

prof. Capperucci. 

Dietro loro richiesta, ho spiegato ai colleghi quali saranno, nello specifico, le azioni intraprese per migliorare 

la comunicazione, ovvero: 

 Inserire un contatore per l’accesso al sito CAF; 

 Trasformare la grafica di alcune comunicazioni, per verificare quanti aprono la versione tradizionale e 
quanti quella rielaborata; 

 Realizzare controlli a campione, come già avvenuto per la Comunicazione interna n. 109. 

Ho specificato che tali azioni sono finalizzate a verificare se le informazioni istituzionali arrivano a 

destinazione. 

Ho chiarito, poi, che i singoli interventi per ciascuna delle tre aree da migliorare verranno ulteriormente 

dettagliati da ciascuno dei gruppi di lavoro. 

Infine, ho informato i colleghi che dal 1 febbraio 2019 potranno accedere alla piattaforma F@cile CAF, dove 

potranno reperire ulteriori informazioni. 

Il mio intervento è terminato alle 16.40. 

 

Grosseto, 25/01/2019 

Sara Guerrini 


